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わたしが生理学ゼミを選んだワケ！

生理学研究室ゼミ担当教員

渋谷 まさと

ゼミ概要
生理学研究室ゼミでは、デジタルコンテンツ
「一歩一歩 学ぶ 生命科学」を作ったり直したり
試行錯誤を繰り返しています。

学園祭にて
創立者香川昇三と綾のビタミンと脚気に
関する研究論文に着目し、学園祭で
毎年ブラッシュアップしてパワーポイ
ントで発表しています。

ゼミの雰囲気
「一歩一歩学ぶ生命科学」は学内だけではなく、他
学でも活用されているため、高い完成度が求めら
れています。ゼミ生もプロジェクト参加者であり
「good job!」しなければならない楽しさがあります。
もちろん「手取り足取り」の指導です。

自分たちが授業で使ってきたオン
ライン学習サイトを編集したり考え
たりします。これから入学してくる
後輩が使うものでもあり、実績が形と
なって受け継がれていきます。

アピールポイント

ゼミを通して授業の学びが深まると思ったから。
先生とは率直な意見交換ができ、オープンな雰囲気が
とても居心地がよいです。

学園HP内　JOURNAL KAGAWA ヨクシル
2024年9月25日 掲載

2024 年度
在籍学生： 21名
研究テーマごとに分かれて活動しています。

省三先生のデータを世紀を超えてグラフ化！
昇三先生の研究データを
ゼミ生がグラフ化。
時代を超えた感動的な
コラボレーションが実現。

  

一歩一歩 学ぶ 生命科学トップページ

2024年度 ゼミ生 M・F

わたしが生理学ゼミを選んだワケ！

ゼミ活動による「心臓の動き」の動画とクイズ

https://life-science-edu.net/
https://www.eiyo.ac.jp/yokushiru/1787/
https://life-science-edu.net/HTMLoutput/circulation/%E5%BF%83%E5%91%A8%E6%9C%9F%EF%BC%88%E6%BA%96%EF%BC%96%E7%B4%9A%EF%BC%89/%E5%BE%AA%E7%92%B0%E5%99%A8%E7%B3%BB/%E5%BF%83%E8%87%93/%E5%BF%83%E6%8B%8D/%E5%BF%83%E5%91%A8%E6%9C%9F/%E5%9C%A7%E3%80%81%E5%BC%81%E3%81%AE%E5%8B%95%E3%81%8D%E3%81%AE%E3%81%BE%E3%81%A8%E3%82%81/%E3%82%A4%E3%83%A9%E3%82%B9%E3%83%88%E3%81%A7%E3%81%AE%E3%82%AF%E3%82%A4%E3%82%BA.html

